
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ようやく暖かくなり、とても過ごし易い季節になりました。 

一年の中で 4～5月が寒すぎず、また暑すぎず一番良い季節かと筆者は思います 

5月と云えば、GWですが皆様はどこかへ旅行へ行かれるのでしょうか？ 

ハイキングや旅行に最適な季節なので、どこかへ旅に出られては如何でしょうか？

ただ、行楽客で大変混雑し、旅費も少し割高になるのが玉にキズですが…。筆者は

あいにく戦力(？) 不足の為、GW中は何処にも行けませんが、趣味のイラストに没

頭しようかなと思います。本当は高野山辺りに行って心を清めて来たいのですが

…。毎度ながら前置きが長くなりまして、申し訳ないです。さて畑の方では、3月

に種まきした野菜の種が芽をだし、順調に生育中です。畑も肥料を撒きトラクター

で耕して畝作りをして大きく育った野菜の苗を、いつでも植えられるようにしてい

ます。4 月にはキャベツの苗を植えました。6 月頃には収穫できるのではないかと

思っております。他の苗も順次に植えていきます。米や黒大豆の植え付けが控えて

いるので大忙しですが、メンバー、職員一同頑張って参りますので、ご声援のほど

宜しくお願い申し上げます。収穫の時期が近付きましたらまた新聞に載せたいと思

います 

 

今年も見事に咲いた桜の花を見る事ができました。 

4月 4日郷の音ホールの裏側の武庫川の桜並木で花見をしました。 

天候も良く、たくさんの花見客が来て、大変混雑にしていましたが 

何とか場所を確保し、美味しいお弁当を広げて楽しいひと時を過ごしました 

3 月 27 日よりプロ野球ペナントレースが始まりました。果たして今年はどの球団が優勝するのでしょうか？

また誰が予測をビンゴするでしょうか？見事当選された方はＴさんから素敵な賞品がもらえるかも・・・・。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

訓練内容の一部を

撮りました 

訓練の様子はこんな

様子です 

訓練を受けて

いる様子を撮

りました。 

主にここで訓

練しています 

4月 7日就労移行支援事業所「コミナス」に伺いました。 

訪ねると緊張した様子の中、発声練習が始まり、その後厳し

い身だしなみの確認をされていました。利用者は 20 名、ス

タッフは 8名(4/7現在)で、時間は朝 9時 30分から夕方 4時 

 30分まで。訓練内容は一般就労を目指す方針でやっていますとの事。 

朝の朝礼は司会する当番が決まっていて、その後 PCのタイピングを毎日

行います。担当の方に面接の訓練の時質問が多かった内容を伺うと「自己

アピールでどういう事を話したらいいか」が多いとのこと。その次に気

を付けなければならない事では「挨拶、時間を意識する事、報告、連絡、

相談をする」と話されました。コミナスでは「働き続けること」を大切

に訓練していますとコメントをされていました。 

利用者さんに辛い事について質問を伺うと「PC伝票入力でまず時間に制

限ある」「グループワークで人に分かり易く伝えるのがとても辛い」とコ

メントを残されました。 

今日の取材で思った事は企業に就職するためには、「身だしなみと言葉使

いを正しく理解して、疑う余地なく人に伝え、働き続けること」をもう一

度振り返り、見つめ直す時間となりました。もし機会があればコミナスの

体験に参加したいと思いました。就労支援移行事業「コミナス」の皆様、

お忙しい中、質問等をさせて頂き、有難う御座いました。 

 


